

# LA RÉGION

Le quotidien  
du Nord vaudois  
[www.laregion.ch](http://www.laregion.ch)

N° 3765 **MARDI 13 AOÛT 2024**

Paraît du lundi au vendredi sur abonnement



ROGER JULLERAT

### YVERDON-LES-BAINS

Le folklore burundais donne une saveur particulière à la plage. **PAGES 10-11**



GABRIEL LADO

### FOOTBALL

YS Féminin démarre par une victoire épatante contre Winterthur. **PAGE 13**

PUB



Recherche - donner un avenir aux enfants atteints de **cancer**

[www.spog.ch/dons](http://www.spog.ch/dons)  
Postfinance 60-363619-8  
ou directement via Twint App



GABRIEL LADO

# Saveurs médiévales

**GRANDSON** Près de 1000 personnes se sont rassemblées sur la place du Château lors du Grand marché médiéval. **PAGES 2-3**  
Parallèlement, plus 1000 personnes ont signé la pétition lancée par l'Association pour la sauvegarde de la place du Château. **PAGE 7**

**VOUS AVEZ UNE INFO?**



Téléphone: 024 424 11 55  
E-mail: [redaction@laregion.ch](mailto:redaction@laregion.ch)



Sophie Gillioz et son fils Kaci proposaient des objets d'artisanat.



Ariane à côté de ses plumes et encriers de calligraphie.



Florence du stand Ruche & Flore proposait des dégustations de liqueurs.



Plus de 25 exposants étaient présents sur la place.



Démonstration d'escrime médiévale par la Compagnie de la Rose avec Kévin Morel-Chevillet, de son nom médiéval « Ulrich Von Brakmar » (à droite) et Arnaud Toulon, alias « Arthur fils de Carotte ».



Andrew Cogliati vendait des articles de forge, des bijoux et objets en cuir.



Les Amis du Château de Grandson ont servi des plats style Moyen Âge composés de lentilles ou de brochettes de cerf.

## C'est la foire !

**MANIFESTATION** Le Grand marché médiéval, venu remplacer la traditionnelle Fête médiévale de Grandson en raison des travaux dans le château, a rencontré un joli succès le week-end passé.

TEXTE : ROBIN BADOUX  
PHOTOS : GABRIEL LADO

Vikings, chevaliers et autres troubadours ont trouvé de quoi s'occuper le week-end dernier au Grand marché médiéval organisé par l'Association des amis du Château de Grandson (AACG), et le succès était au rendez-vous.

« On est globalement contents, rapporte Roland Duss, président de l'AACG. On visait les 1000 visi-

teurs cette année. Samedi, on a été un peu pris de court après une bonne arrivée dès 11h et on a eu un bon dimanche, donc on ne doit pas être loin des 1000 personnes. Financièrement, on a réussi à trouver l'équilibre. On aura peut-être même un petit bénéfice. Ce n'est pas la grosse affaire, mais on est très satisfaits. On a gagné notre pari et réussi à animer le bourg. »

Du côté des visiteurs, même si la plupart semblaient satisfaits, certains n'ont pas caché leur déception devant ce petit Grand marché, surtout en arrivant, après un tour sur la place, devant les grilles fermées du Château de Grandson, en rénovation.

Ils ont néanmoins pu se consoler en échangeant avec les commerçants et en assistant aux animations. Mention spéciale aux escrimeurs de la Compagnie

de la Rose, venus d'Estavayer, qui se sont adonnés à quelques démonstrations et passes d'armes malgré la chaleur estivale. « On adore déconstruire les mythes sur le Moyen Âge et partager notre passion », explique Kévin Morel-Chevillet, mercenaire hallebardier le week-end, et employé des Hôpitaux universitaires de Genève en semaine.

Du côté des exposants, le bilan est également plutôt positif. Bijoux, outils de calligraphie ou liqueurs médiévales, on trouvait de tout. Les restaurations proposées par l'AACG se sont aussi bien écoulées. Dimanche soir, par exemple, toutes les brochettes de cerf ont été vendues.

Mais le stand ayant remporté le plus de succès, avec les températures actuelles, était incontestablement, et sans surprise, celui des glaces !

